



## Miguel Ángel Verdugo, investido honoris causa por la Isalud argentina

E.A.S.  
SALAMANCA

El catedrático del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico de la Universidad de Salamanca y director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico), Miguel Ángel Verdugo, ha sido investido como doctor honoris causa por la Universidad Isalud de Argentina en una ceremonia que se desarrolló el pasado lunes en la sede de la institución académica en Buenos Aires.

Según informó la Universidad de Salamanca, durante el acto, “que entre otras autoridades contó con la presencia del embajador argentino en Chile Ginés González García, el profesor Verdugo impartió la conferencia *Un nuevo modelo organizacional para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad*”.

La Universidad Isalud ha otorgado esta distinción al catedrático Miguel Ángel Verdugo “por sus aportes a la investigación e innovación sobre la discapacidad desde una perspectiva psicosocial, su sobresaliente trayectoria académica y de investigación y sus valores personales y humanos”.

Verdugo ha publicado más de 60 libros y 300 artículos en revistas científicas españolas e internacionales. Es director de la revista Siglo Cero, y ha recibido numerosos premios y reconocimientos nacionales e internacionales, entre ellos el Premio Infanta Cristina 2010, o el Special Service Award 2009 de la Asociación Americana sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo. ||